
Fachschaftsitzung 17.01.2017 - Protokoll

Anwesend: Jordann, Dominique, Pierre, Annika, Kevin, Stefania, Soluna, Adrian, Stefanie,
Anna H., Thisha, Topher, Helene, Florian L., Sevgi, Max, Manuel, Elina, Anna 
S., Yvonne, Thai, Jens, Adriana, Pauline, Fuchs, Tina, Giulia, Charles 

Entschuldigt: Jonas, Aika, Lisa, Franziska, Michal, Fabia, Florian W., Rebecca Y., Rebecca Z., 
Paul

Sitzungsleitung: Dominique

Protokollantin: Anna

Beginn: 13:05

Tops
Wahlen
Finanzplan
Filmabend
Spieleabend
StuRA
Satzungsänderung
Abschluss d. Semesters
Sonstiges

Wahlen

– Seit gestern finden unsere Wahlen statt
– Seit heute morgen gibt es einen Vorstellungspost der Kandidaten auf FB
– Bitte Jeden zur Wahl auffordern!
– Hilferuf vom Wahl-AK: Wahlhelfer für nächsten Tag gesucht (11-13 → Anna, 14-16 → 

Adrian)

Finanzplan

– Entwurf ging an Finanzreferenten
– Budget für AGs und Spieleabendewurden erhöht
– Von seite der Finanzreferenten gibt es nichts zu beanstanden (nur Ausgleichszahlungen 

vom Institut waren erst unklar)
– Abstimmung: Nimmt die FS Japanologie den neuen Finanzplan an, den Dominique 

vorgeschlagen hat?
Dafür: 28 Dagegen: 0 Enthaltung: 0 → angenommen

Filmabend

ZO

– heute um 18:00 (Problem! Auf den Plakaten fehlt die Uhrzeit. Bitte ergänzen!)



– Wenn sich noch jemand berufen fühlt beim Aufbau zu helfen...

Japo
– 27.1. „The Ring“, 18:30
– Abstimmung: Der Filmabend-AK beantragt 25€ Budget für Getränke und Snacks

Dafür: 28 Dagegen: 0 Enthaltung: 0 → angenommen
– Bitte Plakat (mit Uhrzeit) erstellen und aufhängen

Spieleabend

– Plakate bitte aufhängen
– Bitte unter den AKs kommunizieren! (Plakat-AK bitte ansprechen usw.)
– Mail über Listen schicken

StuRA

– Diskussion: Gehörschutzautomaten anbieten? (wegen lauter Musik auf Events anderer 
Fachschaften)

– Umbenennung der Haltestelle Studentenwohnheim (→ „Studierendensiedlung“) Annika 
hat dafür gestimmt

– Antrag gegen „Alkohol vom StuRa anrechnen lassen“ (von Wolf) Ergänzung: Wasser 
umsonst bei FS-Veranstaltung anbieten

– Fahrrad-Demo für Ausbau der Fahrrad-Wege in Heidelberg dieses Jahr, ab 24.1. beginnen 
die Orga-Treffen dazu

Satzungsänderung

– Paragraph 5 ist überflüssig (die Komission darin gibt es nicht mehr)
– Umwandeln zu „Fachschaftsrat ist für QSM zuständig“ (wie es momentan praktiziert wird)

Abstimmung:  Soll ein Alternativ-Text mit dieser Änderung verfasst werden?
Dafür: 27 Dagegen: 0 Enthaltung: 1 → einmütig angenommen
Dominique schreibt Alternativ-Text

Abschluss d. Semesters

– FS-Nomikai nur für Mitglieder
– Wann sind Klausuren vorbei? → 10.2. abends in der Marstall-Mensa 19:00 Uhr

Sonstiges

– Frage: Was ist mit Unisex-Toiletten?
→ vorläufiges Schild, Anna schreibt an Bauamt

– Mail zur Sicherheitsbegehung: Sind genug Lichter auf dem Weg vom Institut, Experten 
werden rumgehen (nachts) Aufruf an Fachschaften, jemand sollte dabei sein
Man soll bei Moodle einen Termin ausmachen → Annika kümmert sich drum

– Problem: AGs Beamer zurückgeben nachdem die Bibs zu haben? Wie funktioniert das mit 
den Schlüsseln? → Frühzeitig Jens Bescheid geben, Anna und Adrian haben auch Schlüssel



Ende: 13:38



Fachschaftsitzung 17.01.2017 - Protokoll

Anwesend: Jordann, Dominique, Pierre, Annika, Kevin, Stefania, Soluna, Adrian, Stefanie,
Anna H., Thisha, Topher, Helene, Florian L., Sevgi, Max, Manuel, Elina, Anna 
S., Yvonne, Thai, Jens, Adriana, Pauline, Fuchs, Tina, Giulia, Charles 

1. Die FS Japanologie nimmt den neuen Finanzplan an, den Dominique 
vorgeschlagen hat.
(Dafür: 28 Dagegen: 0 Enthaltung: 0 )

2. Die FS Japanologie bewilligt 25€ Budget für Getränke und Snacks für den nächsten
Filmabend.
(Dafür: 28 Dagegen: 0 Enthaltung: 0 )

       3. Die FS Japanologie beauftragt Dominique Aubert einen Text für die 
           Satzungsänderung bzgl. der QSM-Gelder zu verfassen.

(Dafür: 27 Dagegen: 0 Enthaltung: 1 )


